
 

 

 

 

 

 

 

第2761回例会 2024年6月20日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/ 齋藤会員・綿貫会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ それでこそロータリー 

●お客様 無し 

● 会長挨拶 山崎克哉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

先週は、クラブ創立 60周年記念式典にあたりま

して、皆様、ありがとうございました。お蔭様を持

ちまして大勢のゲストにお越しいただき、大盛況

のうちに終えることができました。 

創立 60 周年を迎えられましたことにつきまして

は、諸先輩方や会員の皆様の崇高なる理念と奉仕

活動によるものですが、式典を無事に開催するこ

とが出来ましたのは現会員の皆様お一人お一人が

式典当日を迎えるために、前々からご準備をされ、

数々の交渉、事前打ち合わせなどに貴重なお時間

を費やし、時にはご自身のお仕事より優先されて

おられたかもしれない、そんなお力の結晶が式典

の盛況につながったと感じており、皆様の地道な

ご努力と志の高さに頭が下がるばかりでございま

す。心より、深く深く感謝申し上げます。 

この一年間、60周年の節目の年の会長を務めさせ

ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年初に掲げたスローガンは「60周年を皆で感謝し、

メンバー全員が新たな歴史に踏み出そう！」でし

た。この 1 年は本当に感謝し、そして新たな歴史

に向けて踏み出し、メンバー全員で全力疾走して

きたと思います。幹事である角谷会員には本当に

大変な年の幹事を務めていただいたと思っており

ます。常に連絡を取りあって意思疎通を図り、ご

自身も社長業をされ、お忙しい中でもロータリー

中心に活動して下さり、私にとって本当にかけが

えのない最高のパートナーでした。角谷幹事、1年

間ありがとうございました。また、経験の浅い私

が会長として 1 年間務めさせていただけたのは、

会員の皆様からのあたたかいご指導、ご協力があ

ったからこそだと感じております。 

角谷幹事をはじめ、各理事役員、各委員長、そして

会員の皆様、あとこの人を忘れてはいけない、縁

の下の力持ちの事務局の川島さん！至らぬ私を 1

年間支えてくださいましたこと、心より感謝申し

上げます。皆様、誠に有難うございました。 

 来月から新年度となり、上野会長、磯貝幹事の

進化の 1年がスタートいたします。 

私は自分が支えられたことへの感謝を上野・磯貝

年度において全面的にご協力することで、皆様へ

の恩返しをさせていただきたいと思います。 

上野・磯貝年度での当クラブの更なる飛躍とご活

躍を祈念し、すべての会員に感謝を申し上げ、 

最後の会長挨拶とさせていただきます。 

1年間、ありがとうございました。 

● 幹事報告  角谷幹事 

60周年記念式典では、幹事の仕事はあまり出来ま

せんでしたが、皆様のご協力のもと無事に 

出来ましたこと御礼もうしあげます。 

ありがとうございました。 

● 本日の司会進行 

齋藤俊輔会員・綿貫会員 

 

 

 

 



● ６月結婚・誕生の会員様 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月結婚記念日の会員様 

 始関会員・山本正樹会員 

おめでとうございます。 

６月誕生日の会員様 

本日は皆様欠席です。 

● メインプログラム 

会長卓話 山崎克哉会長 

改めまして、こんにちは。 

この１年間、会長を務め

させていただきました。 

会長を拝命致しました当

初は、60周年の記念の年

であり、記念式典など 

通常の年にはないｲﾍﾞﾝﾄ 

もあり、ロータリー経験

の浅い若輩者の私が会長

など務まるのだろうかと

いう不安が無かったかと

言えば嘘になります。は

い、不安がございました。 

そんな私にとって幹事が角谷会員であることが、

とても頼もしく、有難い存在でした。 

そんな角谷会員と各地区のロータリークラブへ就

任挨拶で赴くことで、普段なかなか参加する機会

の無い、他クラブの例会に参加させていただけた

ことは、今年１年クラブを率いる中で、大いに参

考となり、私にとって大きな糧となりました。や

はり百聞は一見に如かずで、実際に目にすること

で学ぶことはとても大きいと感じました。 

コロナが第 5 類となり、例会や委員会、各行事も

コロナ禍前同様に開催が出来たことは活気のある

活動が出来たと思っております。 

例会には他クラブから、またロータリークラブ以

外でも、市役所関連や学校などたくさんのお客様

にお越しいただくことが出来、卓話などを伺うな

ど、親睦を深める機会を得ることができました。 

 

卓話により、今まで知りえなかった知識を得るこ

とが出来、またそれぞれの方が話される内容に全

員で共感することは、一人一人の意識を高める一

助となったのではないかと思います。 

また、毎回の例会では､この淡粋さんを利用させて

いただいております。 

始関さん、いつも美味しいお料理と場所の提供を

ありがとうございました。 

そして今年度はたくさんの方が新しく会員として

加入され、おかげさまで 80 名の大台となり、「会

員増強優秀クラブ」として表彰されました。地元

市原に貢献できる人が増えることは次世代により

良い未来を残すことにつながります。目的意識を

もって達成するために活動することは、目的達成

がゴールではありません。達成することで、地域

への貢献、より良い社会づくりにつながってまい

ります。地域とクラブ発展に向けて大変意義深い

表彰を受けたと思います。 

今年 1 年は自然災害の多い年でもありました。秋

田県豪雨災害に始まり、元旦には能登半島地震、

最近では台湾東部沖地震など甚大な被害のあった

地域に一日も早い復興を祈り、クラブとして寄付

をさせていただきました。 

60周年事業としては、日本財団や米山記念奨学に

も寄付をさせていただいております。 

また当クラブと同じく 60 周年を迎えた市原市

には「いちはら子ども未来館 We ほーる」の開館

にあたり当クラブよりクライミングボード等の遊

具を寄付させていただきました。市原市の未来を

担う子供たちに健康で楽しみながら使用して頂け

ればと思います。 

未来を担うという意味では、学生に向けても支

援してまいりました。市原中央高校 IAC の生徒さ

んに台湾への国外研修や、グローバル補助金では

引き続き保川さんの支援をさせていただきました。

市原中央高校の生徒さんたちは研修終了後に例会

にお越しいただき、保川さんにはオンラインでお

話を伺うことができました。それぞれ経験を積ま

れ、現地のロータリークラブ活動に参加されるな

ど、ロータリーの次なる世代の支援が出来たかと

思います。クラブとしてだけでなく会員個人とし

ては、3月配布の「月信」にロータリー財団寄付の

メジャードナーとして平野さん、上野さんが紹介

されました。クラブとしても、個人としても支援

に向けた意識の高さが誇らしく、会員の皆様お一

人お一人に感謝しております。 

 

今年１年「60周年を皆で感謝し、メンバー全員

が新たな歴史に踏み出そう！」をスロｰガンとして

活動してまいりました。 

 



60 周年記念式典におきましては実行委員長の小池会員を

はじめ、実行委員会、各部会の皆様の精力的且つ積極的な

活動により、素晴らしい式典の開催、また、歴史に残る記

念誌発行となりましたこと、心より感謝申し上げます。 

私個人としましては、60 周年記念式典開催に向け、また

月々の例会での会長挨拶を考えるにあたり、過去の歴史

を振り返り、あらためてロータリーについて学ばせてい

ただき、これまで当クラブを率いてくださった諸先輩方、

支援してくださった皆様に深い感謝の気持ちがわきまし

た。それとともに、不慣れな会長のために現会員の皆様 

どれほど支えて下さったことかと、今、感謝の気持ちでいっぱいです。 

メンバー全員が各委員会、各行事など全力で活動してくださり、それぞれが次なる歴史に向けた一歩を

踏み出し、走り出しているのではないかと思っております。最後になりましたが、ガバナー補佐の始関さ

んをはじめ､理事役員､各委員長､会員の皆様にご指導、ご助力、ご支援をいただき、こうして今日の日を

迎えることが出来ましたことに深く深く感謝申し上げます。そして経験不足である私を一番身近で支え

てくださいました角谷幹事に心より感謝申し上げます。あなたのチカラがなければ会長は務まらなかっ

たと思います。本当にありがとうございました。皆様、1年間、誠にありがとうございました。 

● 幹事卓話 角谷幹事 

 こんにちは。あと 3 日でこの幹事という大役を終えますが 

私がこの 1 年間曲がりなりにも幹事として勤め上げることが

できたのは山崎会長はじめ市原ロータリークラブの全員が頼

りない幹事を助けてやろうじゃないかとご助力いただけた賜

物であります。ありがとうございました。就任時の挨拶でも申

し上げましたがそもそも私が市原ロータリークラブに入会す

るきっかけとなったのは６０周年を迎える今年の幹事に就任

するためには今入会しないと間に合わないと言われ本当は１

０年後くらいの入会を考えておりましたがせっかく 

そのようにお声がけを戴けたので幹事ノミニーデジグネイト（その当時はこんな名前知りませんでした

が）として入会させて戴きました。それからの３年間を幹事になるための準備期間としてロータリー活

動をしてまいりましたがちょうどコロナ渦ということもあり例会や様々なイベントも中止が続き思うよ

うな活動ができない３年間でもありました。そのような中幹事就任の時が迫り、４月の地区協議会から

本格的な準備作業に入りました。そして前年度の合同幹事会にオブザーバー参加して合同幹事会の空気

感を味わいながら同期幹事と準備の進み具合や合同での例会等の打合せを行いました。そして最初の大

仕事である活動計画書の作成に入るわけですがとりかかり始めた時点で「遅い」と上野元幹事よりお叱

りを受けその様子を見ていた各委員会の委員長たちが「あいつ本気で助けてやらないとやばいかも」と

危機感を抱き積極的にご協力いただいた結果として無事７月第１例会に活動計画書の配布にこぎつける

ことができました。この頃の私は正直これで１年の仕事の８割は終えたという充実感でいっぱいでした

が終わってみるとまだまだ盛沢山の１年でした。入会の時に良くわかっていないながらも６０周年の時

の幹事だというのはうっすらあったのですが実際に始まってみるとそこに第４グループのガバナー補佐

排出クラブ幹事という肩書も加わり３役同時進行のような１年でした。幹事就任当初はまだ全会員とな

んでも話せるといった雰囲気はつくりきれておらず正直不安もありましたがコロナ渦も落ち着き 

ほぼすべてにおいて日常が戻る１年でもありましたので第４グループ内の各クラブの表敬訪問や 

夜例会等も復活し委員会活動も夜に設定されることが増え幹事としてすべての委員会に極力参加して 



いった結果委員会単位の少人数での会合と懇親会でだんだんとうちとけることができいろいろなお願い

事や相談をしやすい環境が整いました。そういった意味では大変ではありましたがコロナが収束して 

夜の懇親会が増えたのは私にとってはありがたい一面もありました。地区グループイベントの 

懇親ゴルフコンペ、情報研修会、IM もガバナー補佐幹事団を中心に各委員会が積極的に企画運営に 

携わって戴けたのでどれも成功裏に終えることができました。そして最後の大仕事が６０周年の記念 

事業だったわけですがこちらの記念式典等も名前を挙げたらきりがないですが磯貝さん、檜垣さん、 

大槻さん、山本さんを中心に若手グループが準備作業はじめ動いてくれたばかりか当日にはご来賓の 

お出迎え等に諸先輩方も活発に動いていただき式典内では白鳥パストガバナーの講演もあり会長の当日

の挨拶にもありましたが本当にオール市原ロータリーの底力をまざまざと感じ取れる１日でした。 

その後お会いする方々に良かったよ、素晴らしかったねと言われるたびに嬉しい気持ちになりました。

このような環境で幹事として１年間働き自分なりの充実感を持てたことは本当に山崎会長をはじめとす

る会員皆様のご協力のおかげです。この幹事を勤め上げたことで入会時のミッションはクリアしたこと

になりますが来年以降も１会員としてまた、３年後には会長として頑張りたいと思いますので 

宜しくお願い致します。１年間ありがとうございました。 

ガバナー補佐幹事・60 周年実行委員会平野哲也副委員長 

                  なかなかガバナー補佐が決まらず、自分がやらなければと 

思っていたところ始関さんが引き受けてくださり、 

ホットしていましたが、始関さんを助けなければと 

パスト会長を務めた５人でガバナー補佐幹事をつとめさせて 

頂きました。あつという間の一年でした。 

60 周年記念式典にしても皆様のご協力のもと盛大に 

行えたこと無事に終わりました事感謝しております。 

一年間始関ガバナー補佐・山崎会長・角谷幹事お疲れ様でした。 

60 周年記念式典の役員の皆様そして会員の皆様ありがとうございました。 

● ニコニコ報告 
山崎会長・角谷幹事…先週は６０周年記念式典お疲れ様でした。白鳥さん講演ありがとうございました。 

   当日の会長挨拶にもありましたが、何か事にあたる時クラブの結束力はすばらしいと思います。 

   １年間ありがとうございました。 

会員増強・基盤向上委員会…60周年本当にお疲れ様でした。打ち上げの時会長、幹事に沢山有志を頂き 

   ありがとうございました。残ったお金をニコニコにしました。 

白鳥政孝会員・・・60周年記念例会での講演の役目を無事に終える事が出来ました。 

   檜垣さん平野さんと皆様のおかげであります。ありがとうございました。 

小池委員長・・・先日は６０周年記念式典皆様の協力のもと無事おわる事ができました。 

   本日は医師会の為出席できず直接お礼が言えませんので、ニコニコします。 

   役員の方をはじめ皆様ありがとうございました。そして山崎会長、角谷幹事お疲れ様でした。 

齋藤俊輔会員・・・先週６０周年式典仕事がおしてしまい当日欠席となり大変申し訳ございません 

   でした。70周年は必ず参加させて頂きます。 

始関ガバナー補佐・・・会長、幹事、理事役員、実行委員の皆様大役を成功褘に果たされまして 

   ご苦労様でした。またガバナー補佐幹の皆様色々お助け頂きありがとうございました。 

有志の皆様・・・山崎会長、角谷幹事１年間お疲れ様でした。来年度上野会長、磯貝幹事引き続き 

   よろしくお願いいたします。60周年記念式典も盛大に開催できてとても良かったです。 

西村会員・・・記念品を沢山頂きありがとうございます。 

上野会員・磯貝会員・・・・７月から１年間よろしくお願いいたします。 


